

La Agencia Córdoba Cultura y el Paseo del Buen Pastor, invitan a la **Apertura** de su **Temporada 2013**, el próximo sábado 23 de marzo a las 20.30hs, con la presentación de sus ciclos y la actuación de Horacio Burgos Trío y Pablo Lobos.

Esta actividad pretende ser una muestra de lo que sucede en el Paseo durante todo el año, rescatando los aspectos de la diversidad y la multiplicidad de expresiones, públicos y tiempos que confluyen y conviven en este lugar.

El Paseo es un complejo cultural, turístico y recreativo donde lo tradicional dialoga y se fusiona con lo contemporáneo y moderno. Es un lugar que brinda al visitante espacios y actividades que van desde un concierto de música de cámara hasta recitales de rock al aire libre pasando por el folclore, el tango y el jazz. Además, la pintura, la escultura, la fotografía, la danza, el cine, la literatura, el teatro y las nuevas propuestas artísticas tienen "expresión" en un mismo espacio y en muchas ocasiones al mismo tiempo.

En la programación integral del espacio se incluye la participación de expresiones culturales del interior provincial, como un lineamiento transversal de gestión del lugar. Es así que hay ciclos específicos como es el ciclo Canto del interior en el Paseo, o la posibilidad que municipios, comunas e instituciones de bien público del interior realicen muestras de sus experiencias artísticas y promocionen sus fiestas y festivales regionales. También las distintas colectividades tienen un lugar en la programación.

En esta oportunidad, también se dará a conocer la programación que ofrecerá este espacio de la cultura cordobesa durante el año 2013. Durante este año continúa el Ciclo Nuestros Músicos, Música de Cámara y Canto del Interior en el Paseo, y se da inicio a un nuevo ciclo: Jazz en el Paseo. Además, las artes visuales cordobesas siguen teniendo su lugar en la Galería de Arte, Fotogalería y Capilla. Entre las muestras que pasarán por el Paseo podemos destacar Bicherios, esculturas de Néstor Budano y David Klauser; Cúbica, pinturas de más de 30 artistas; Pintura en acción en agosto, Espacios y Laberintos, un homenaje a Jorge Luis Borges de Carmen Gandulfo; Esculturas de Miguel Rodríguez, entre otras. También habrá presentaciones de libros, teatro, cine y conferencias.

# Para agendar



Paseo del Buen Pastor

### Ciclo Jazz en el Paseo

## Ver detalle

Con la presentación de Horacio Burgos Trío inicia el nuevo ciclo de jazz en el Paseo del Buen Pastor.



Paseo del Buen Pastor

### Ciclo Nuestros Músicos

### Ver detalle

El cantautor y músico cordobés Pablo Lobos presenta en los Espacios Verdes su tercer disco Mundos Paralelos.

#### Sobre los ciclos

Ciclo Jazz en el Paseo: brinda el escenario permanente del Paseo a las formaciones de jazz en sus diversos formatos, reconocemos la vasta producción de jazz de Córdoba, fortalecido a partir de las escuelas y talleres de música y el impulso brindado por el Festival Internacional de Jazz.

**Ciclo Nuestros Músicos**, es un espacio dedicado a la presentación artística de músicos cordobeses emergentes que desarrollen una propuesta, en cualquier género de la música popular. Se intenta así apoyar la difusión y puesta en escena de aquellos grupos o artistas que realizan sus producciones en forma sostenida y profesional.

Ciclo Música de Cámara, es un espacio dedicado a la presentación de formaciones de música de cámara en sus diferentes formatos (dúos, tríos, etc.), incluyendo también la música académica en formatos de camerata, banda, etc. El interés es fortalecer el desarrollo de los muy buenos músicos que nuestros conservatorios y escuelas de música vienen formando.

Canto del Interior en el Paseo, ciclo dedicado a los coros y formaciones vocales del interior de nuestra provincia.

Entrada libre y gratuita.